

El ciudadano también opina

Normalmente nuestro espacio dedicado a la entrevista recogemos la opinión de los políticos de Mollet. Nuestras entrevistas han sido para los distintos concejales y también para los líderes de los más importantes grupos con representación en el consistorio molletense. Este mes, hemos querido variar el sistema de entrevistas, y, por primera vez, no van a ser los políticos los protagonistas de las entrevistas, sino que hemos querido recabar la opinión de dos ciudadanos de Mollet para que nos den su opinión sobre los temas con más importancia, en la actualidad, en nuestra población. Una persona en paro y un trabajador han sido los protagonistas de la entrevista. Una entrevista en la que intentamos romper los cánones, que hasta ahora, presidían nuestra sección dedicada a la entrevista.

Miguel P. R.: «Mollet está igual que hace 5 años»

El primer entrevistado es un molletense de 26 años. Ha trabajado durante, seis años en el ramo de la construcción y desde hace año y medio se encuentra sin trabajo.

Miguel P. R. (no publicamos sus apellidos a petición del entrevistado), nació en Mollet en 1963. Sus padres, vinieron a nuestra localidad de un pueblo de la provincia de Granada. Actualmente vive en el barrio de Plana

En este barrio, a finales de año, estará construido el gran supermercado o el hiper, aunque a algunas personas este calificativo parece no gustarle y nos tache de manipuladores.

Nuestra primera pregunta a Miguel, es sobre la gran zona comercial que se va a instalar en Plana Lledó. Miguel considera que «la construcción de este gran supermercado va a ser beneficioso para el ciudadano de a pie porque tendrá la oporturidad de comprar a precios más bajos en comparación a los que compra actualmente. Para el ciudadano de a pie, va ser muy beneficiocomprar a un precio inferior, lo tendrá cerca de casa, a tan sólo cinco o diez minutos en coche. Para el ciudadano de a pie, la construcción de este gran supermercado va a ser positivo.

Aunque —añade Mi-guel — para el pequeño comerciante va a ser muy negativo, porque verá que lo que puede vender él, se vende en el gran supermercado y mucho más barato. Será muy duro para los pequeños comerciantes porque puede suponer, que bajen las ventas, o que se vean obligados a cerrar».

En Plana Lladó se encuentra el Mercat de Sant Pancraç. Para este molletense, «que se haga el supermercado tan cerca, puede provocar el cierre de este mercado, o, que las ventas desciendan mu-

Una de las afirmaciones que nos extrañó más fue, cuando Miguel P.R., nos comentó: «será beneficioso para algún comerciante porque mucha gente al ir al supermercado, verá los comercios de nuestro barrio que nunca han visto, y, ésto para el barrio quizá será positivo. Mudha gente verá el comercio que hay aquí por primera vez, y cuanta so, porque, además de te- más gente lo vea, más po- evidencia la falta de conner la oportunidad de sibilidades hay para que trol en los colegios y, so-

puedan comprar en un mercado que nunca han visto.»

El barrio de Plana Lledó, en el que vive esta persona en paro, ha sido uno de los puntos con mayor índice de delincuencia en

Para Miguel, «eso era antes. Hoy en día, hay mucha más delincuencia, atracos, drogas, etc., en otros barrios más que en este. Hace cuatro años, era muy difícil pasear por según qué calles del barrio. Ahora, hay barrios y zonas de Mollet que por allí, sí que es difícil andar tranquilo. El problema que ha tenido este barrio, ha sido la fama que le han puesto porque hace unos años era un barrio con mucho delincuente, no lo tiene por qué ser durante toda la vida. Hay zonas, por las que paso cada día, que por allí sí que te acoj..., pasar».

Cada persona tiene unas ideas para mejorar el pueblo en el que vive. Esta es otra pregunta que le hacemos a nuestro interlocutor:

-¿Qué haría para mejorar Mollet?

Nuestro invitado duda por la ambigüedad de la pregunta, pero al final responde: «Mollet está igual que hace cinco años, es una rutina diaria. El problema que ves en Mollet es que sigue siendo un pueblo, y a este paso, lo seguirá siendo. Comparas nuestro pueblo con Granollers y te das cuenta que nos llevan diez o quince años de diferencia, porque ellos son una ciudad y nosotros todavía no. Mollet está igual que hace cinco años».

Otro de los temas que más preocupa hoy en día, es el problema de la droga. Hace unas semanas en un colegio de Mollet, un niño de cinco años se pinchaba con una jeringuilla mientras estaba jugando en la hora del recreo. Este accidente ha puesto en



El ciudadano de Mollet no sólo tiene derecho a opinar en la calle

bre todo, la falta de limpieza en los mismos. Para nuestro interlocutor de Plana Lledó, «se tendrían que hacer campañas en los colegios para concienciar a los niños los problemas que tiene la droga. Lo perjudicial que les puede llegar a ser, y sobre todo, que puede llegar a destruir y matar al indivi-

duo. El caso de este chico, lo leí en la prensa el otro día, y es vergonzoso que en los colegios, sepan que hay jeringuillas y no limpien la zona, en la que los niños jueguen. Son cosas que no tendrían que ocurrir nunca, porque las consecuencias pueden ser muy graves. Él Ayuntamiento tendría que ser el

responsable de potenciar este tipo de campañas para evitar que la gente joven tenga muy claro que la droga no la tiene ni que probar».

La última pregunta a Miguel fue la del deporte en Mollet. Como buen aficionado al deporte, me dice que no se pierde un partido de la Fliselina, es

Pumi (30)

Tot amb Roba de Punt

VESTITS CONJUNTS JERSEIS DE HOME I DONA

FALDILLES JAQUETES CAMISETES

Directe de Fàbrica

Sant Jordi, 30 MOLLET DEL VALLÈS



• JAIME 1, 46

Tel. 593 01 02

BURGOS, 50-52

Tel. 593 09 38

AV. CALDERO, 6 Tel. 593 97 11